

saint-pardoux-soutiers

Les résidents ont taquiné le cochonnet



Les résidents de l'Adapei et les licenciés après la remise des récompenses. (Photo NR)

Dimanche 12 octobre, à la salle multi-activité de Saint-Pardoux-Soutiers, était organisé, pour la deuxième année consécutive, un concours de pétanque par la Pétanque saint-pardousienne, en partenariat avec l'Adapei. Ils étaient 32 résidents, hommes, femmes, accompagnés par un licencié pour former 32 doublettes. Les résidents venaient de Bressuire, Coulon-

ges-sur-l'Autize, Parthenay, Le Tallud et La Peyratte. Anthony Peignon, vice-président du club, est totalement satisfait du succès de cette journée de partage dont les bénéfices sont reversés à l'Adapei 79 (Association départementale de parents et d'amis des personnes handicapées mentales). La Pétanque saint-pardousienne ne compte pas moins de 73 licenciés dont 11 femmes. Ce

club, réputé en Gâtine, fêtera cette année ses 40 ans et organise une journée et une soirée spéciales le 25 octobre au foyer rural. Assemblée générale à 14 h, concours de boules à 16 h et festivités à partir de 19 h, avec une rétrospective des 40 ans et une assiette gourmande en guise de restauration.

Renseignements :
girault.laurent79@gmail.com